

Mode-Design-Absolvent gewinnt Wettbewerb des Berliner Senats

Der Mode-Design-Absolvent der Kunsthochschule Berlin Weißensee Bobby Kolade hat den ersten Preis im Wettbewerb „Start Your Fashion Business“ der Senatswirtschaftsverwaltung gewonnen. In seiner Damen-Kollektion „Things Fall Apart“ stellt er „typisch deutsche“ Denkbilder von Ordnung, Struktur und Kontrolle in Frage. Gürtel, Kragen und Manschetten hängen lose herab oder bleiben ungebunden. Auch greift er – selbst in Uganda aufgewachsen – eine uralte afrikanische Technik der Stoffherstellung durch die Bearbeitung der Rinde des Feigenbaums auf. Seine Kollektion zeigte Bobby Kolade im Rahmen der Berlin Fashion Week in der St. Agnes Kirche. Die Jury, in der u.a. die Mode-Designerin Jette Joop saß, lobte den „internationalen Stil“ der Kollektion. Sie sprach sich unter den drei FinalistInnen einstimmig für die von Prof. Patrick Rietz betreute Diplomarbeit aus. „Start your Fashion Business“ wird zur Förderung des Berliner Nachwuchses junger Mode-DesignerInnen veranstaltet.

Fashion Design Graduate Wins Berlin Senate Competition

Bobby Kolade, a fashion design graduate of Weißensee Academy of Art Berlin, won first prize in the Berlin Senate's competition "Start Your Fashion Business." In his women's collection, he questions "stereotypically German" concepts of order, structure, and control. Belts, collars, and cuffs all hang down loosely and remain open. Bobby Kolade, who grew up in Uganda, also takes up an ancient African technique of producing fabric with the rind of a fig tree. Bobby Kolade showed his collection in St. Agnes church as part of the Berlin Fashion Week. The jury, whose members included the fashion designer Jette Joop, commended the "international style" of the line. The decision to award first prize to the diploma project, supervised by professor Patrick Rietz, was unanimous. "Start Your Fashion Business" is a program to aid young Berlin fashion designers at the very beginning of their careers.

Link:

<http://www.berlin.de/sen/wtf/presse/archiv/20130705.2020.386775.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Bei der Präsentation der Kollektion.
Unten der Mantel aus
der Rinde des Feigenbaums.
Fotos: Alexander Palacios